

Altersheime - Alterswohnungen Alterssiedlungen

Autor(en): **J.R.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Pro Senectute : schweizerische Zeitschrift für Altersfürsorge,
Alterspflege und Altersversicherung**

Band (Jahr): **39 (1961)**

Heft 2

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-721975>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

des présidents consultés et peut-être que cette même crainte a retenu l'un des présidents absents . . . C'était de voir cette Fédération se raccrocher d'une manière ou d'une autre à la Société Coopérative de «Vert Automne». «Chat échaudé craint l'eau froide!» . . .

Il faut faire peau neuve! . . . nous disait-on.

Maintenant donc toute crainte devient inutile: le passé est vraiment liquidé. On peut regarder vers l'avenir.

L'avenir? Il permet tous les espoirs pour cette Fédération à une condition toutefois: c'est que nous puissions constituer un Comité d'hommes et de femmes compétents, dévoués, disposés à donner de leur temps et de leur peine dans cette entreprise.

Je serais heureux si la lecture de ces lignes pouvait susciter des collaborations, j'allais écrire «des vocations». Des collaborateurs qui se sentent appelés . . . S'il s'en trouve, je souhaite qu'ils m'écrivent, à Vufflens-la-Ville. Et, ensemble, nous mettrons la barque à l'eau. O. Schwitzguébel

Altersheime — Alterswohnungen

Alterssiedlungen

Unter diesem Titel hat das «Schweizer Baublatt» im Mai 1961 eine Sondernummer herausgegeben, die die Aufmerksamkeit aller mit den Problemen des Alters beschäftigten Kreise verdient. Das 250 Seiten starke Heft enthält Beiträge grundsätzlicher Art von in- und ausländischen Fachleuten über die mannigfaltigen Unterkunftsprobleme der Betagten und behandelt im einzelnen 25 neue schweizerische Altersheime und Alterssiedlungen, illustriert mit zahlreichen Photos und Plänen. Interessant sind besonders die architektonischen und finanztechnischen Angaben. Am Schluss folgen noch Ausführungen über Altersheimstätten in Oesterreich, Schweden, Frankreich und in den Vereinigten Staaten von Nordamerika.

Diese Sondernummer ist zum Preise von Fr. 6.50 im Buchhandel erhältlich. Sie wird in einer erweiterten Ausgabe ohne Inserate demnächst den Mitgliedern des Direktionskomitees, der Fachkommission für Altersprobleme und sämtlichen Kantonalkomitees der Schweizerischen Stiftung «Für das Alter» unentgeltlich zugestellt werden.